"Para Santévet el mercado español supone una oportunidad estratégica clave"

DESDE LA ENTRADA EN VIGOR DE LA NUEVA LEY DE BIENESTAR ANIMAL, TODOS LOS DUEÑOS DE PERROS DEBEN TENER UN SEGURO QUE CUBRA LOS POSIBLES DAÑOS DE SUS MASCOTAS A TERCEROS. Y NO SOLO LOS CONSIDERADOS PERROS PELIGROSOS.



os dueños de mascotas en España son cada vez más responsables y conscientes de la importancia de garantizar el bienestar de sus animales, lo que se traduce en un creciente interés por ofrecer una atención integral a las mascotas. Esto incluye no solo el cuidado diario y la alimentación, sino también la cobertura de gastos imprevistos en caso de enfermedades o accidentes. A pesar de ello, solo el 3 % de la población cuenta con un seguro de salud para mascotas, lo cual representa una enorme oportunidad de crecimiento para empresas como Santévet, compañía especialista en seguros de salud para mascotas. Creado en 2003, Grupo Santévet, compañía líder en Francia, está presente en cinco países europeos: Francia, Bélgica, España, Alemania e Italia. Isidro Amat, Country Manager Southern Europe de Santévet, nos explica la idiosincrasia de la compañía: "Nos hemos dedicado a establecer un sistema equivalente al de una mutua de salud para cubrir total o parcialmente los gastos veterinarios, ofreciendo una propuesta única en el mercado internacional. Porque, aunque existe concienciación social respecto a tener un seguro de mascotas, la realidad es bien diferente". Y para muestra, un botón. El ritmo de crecimiento demográfico de las mascotas en España está avanzando a pasos agigantados, sobre todo, si tenemos en cuenta que, actualmente, hay más de nueve millones de perros registrados en nuestro país, tres millones de perros más que hace cinco años. Asimismo, según datos de INE y ANFAAC, en nuestro país ya hay más perros que niños menores de 14 años. "Sin embargo, la categoría de seguros de salud para mascotas tiene aún un camino por recorrer -afirma Amat-, y en Santévet trabajamos para concienciar sobre la importancia de garantizar la salud de las mascotas, pues solo el 3 % de esos nueve millones está asegurado".

Mercado clave

Por ello, el mercado español es una oportunidad estratégica clave para Santévet. "Consideramos que tiene un gran potencial de crecimiento tanto a corto como a largo plazo, pues observamos un mayor interés respecto a la concienciación sobre el bienestar animal. Asimismo, existe una creciente tendencia hacia la adopción de medidas preventivas y de cuidado integral para mascotas", destaca. No solo por tratarse de una oportunidad "muy significativa" para sensibilizar a más propietarios sobre los beneficios de contar con un seguro de salud para sus mascotas, sino por el potencial de expansión que muestra el mercado español. De hecho, según Amat, "a medida que más personas reconozcan la importancia de garantizar la salud y el bienestar de sus mascotas, la demanda por seguros especializados como los que ofrecemos en Santévet seguirá creciendo". Unos datos que ponen de relieve la necesidad de que aún queda mucho trabajo por hacer en términos de concienciación. De hecho, es fundamental que los dueños de mascotas entiendan que un seguro de salud para sus animales no solo proporciona tranquilidad financiera, sino que asegura que sus mascotas reciban la mejor atención veterinaria posible sin importar la situación. "En Santévet estamos comprometidos con la educación y la sensibilización sobre estos temas, trabajando en estrecha colaboración con veterinarios y profesionales del sector para fomentar una cultura de responsabilidad y cuidado integral de las mascotas", concluye Amat.

Una concienciación que no debe centralizarse, únicamente, en la población, en general, y los dueños de mascotas, en particular. Las instituciones, por ejemplo, deben facilitar el acceso a los seguros de salud, además de realizar campañas de sensibilización a través de redes sociales, televisión y prensa, destacando los beneficios de los seguros para mascotas. Por otro lado, "las empresas debemos reforzar nuestra campaña aliándonos con los distintos actores, así como con protectoras y refugios, y ofrecer incentivos iniciales para motivar a los propietarios sobre la contratación de un seguro. Estas acciones combinadas



"ES IMPORTANTE LA
COLABORACIÓN CON
VETERINARIOS Y CLÍNICAS
VETERINARIAS, YA QUE
SON LOS PROFESIONALES
QUE MÁS CERCA ESTÁN
DE LAS FAMILIAS CON
MASCOTAS"

pueden asegurar una mejor calidad de vida para las mascotas y mayor tranquilidad para sus dueños". La última pata de esta concienciación pone el foco en la colaboración con veterinarios y clínicas veterinarias, ya que se trata de los profesionales que más próximos están a las familias que tienen una mascota, de tal manera que puedan orientarles sobre la importancia del seguro, para asumir con tranquilidad los posibles gastos económicos que se puedan ocasionar.

Cuidados accesibles

Santévet está presente en el mercado español desde 2017 y cuenta con una plantilla de 40 trabajadores. Entre sus principales objetivos se encuentra el ofrecer a las personas con animales de compañía seguros de salud para perros y gatos, lo que les permite recibir el reembolso de hasta el 90 % de sus gastos veterinarios en caso de enfermedad, accidente y cirugía, así como una parte de sus gastos de prevención. Unas características únicas para el mercado español. "Nos diferenciamos de otras compañías del sector por ofrecer una serie de beneficios exclusivos que demuestran nuestro compromiso con el bienestar animal y la satisfacción de nuestras familias", afirma Amat. Así, el seguro de salud para mascotas de la compañía ofrece la posibilidad de optar entre cuatro modalidades diferentes (Light, Confort, Premium y la recién lanzada Cat Indoor), adaptados a cada mascota en función de sus características específicas. Así, el plan Light es ideal para quienes buscan una solución económica para cubrir los gastos más comunes, ya que cubre el 50 % de los gastos, mientras que aquellos que desean una protección más amplia disponen del plan Confort, que aumenta la cobertura al 70 %. Por su parte, el plan Premium ofrece la cobertura más completa, cubriendo el 90 % de los gastos, y está orientado a aquellos que buscan la máxima protección para sus mascotas. "Por último, hemos desarrollado un seguro específico para gatos que viven en interiores. Se trata del plan Cat Indoor y ofrece una cobertura adaptada a las necesidades particulares de estos felinos, garantizando que reciban la atención médica adecuada en caso de enfermedad o accidente, pues cuenta con una cobertura del 90 % de los gastos".

El sector de seguros de salud para mascotas está llevando a cabo un avance significativo hacia la digitalización y la tecnología, en donde las plataformas digitales están jugando un papel crucial al permitir a los propietarios gestionar fácilmente sus pólizas. También se vislumbra una tendencia creciente hacia la personalización de los planes de seguro, de tal manera que puedan adaptarse mejor a las necesidades individuales de cada mascota, incluyendo opciones de cobertura más amplias, que pueden abarcar desde la medicina preventiva hasta tratamientos avanzados, reflejando el compromiso continuo del sector en ofrecer cuidados de salud accesibles y de alta calidad para las mascotas.

En este sentido, y teniendo en cuenta la situación actual del mercado español de seguros para animales, Santévet ha implementado una serie de estrategias clave con el objetivo de hacer frente a este desafío. "Consideramos que es importante explicar a los propietarios los beneficios de tener un seguro de salud para sus mascotas y que comprendan que un seguro puede ser fundamental para cubrir gastos veterinarios imprevistos y proporcionar acceso a tratamientos sin preocupaciones económicas", relata el Country Manager Southern Europe de la compañía. Para ello, ofrecen una amplia gama de productos de seguros que se adaptan a diferentes necesidades y presupuestos, diseñadas para satisfacer sus necesidades específicas y garantizar su bienestar. "Sobre todo, lo que pretendemos es que nuestros productos sean fáciles de entender y de acceder, proporcionando información clara sobre las coberturas y términos. Además, invertimos constantemente en tecnología para mejorar la experiencia del cliente, como por ejemplo Santévet Emergencias. También desarrollamos plataformas digitales avanzadas que permiten a nuestros clientes realizar reclamaciones de manera rápida y sencilla, así como acceder a recursos útiles para el cuidado de sus mascotas".

Mejoras de futuro

Dentro de esa innovación constante y esa búsqueda por ofrecer los mejores productos a las familias que conviven con una mascota, Santévet ha presen-

tado este año varias innovaciones en su oferta de seguros. Junto al ya mencionado plan Cat Indoor, un seguro de salud que ofrece cobertura adaptada al estilo de vida de los gatos que viven en interiores, desde la compañía han mejorado significativamente su oferta para adaptarse completamente a las necesidades de sus clientes y sus mascotas. "Hemos ampliado nuestras coberturas, ofreciendo ahora el límite anual más alto del mercado, es decir, hasta 5.000 euros. Esta mejora permite a nuestros clientes tener una mayor tranquilidad y protección financiera frente a aquellos imprevistos veterinarios que puedan surgir".

Otra de las novedades más significativas para este año es la opción de añadir la Responsabilidad Civil (RC), que consiste en una cobertura esencial que permite cumplir con la Ley de Bienestar Animal, garantizando que los dueños de mascotas estén protegidos contra posibles responsabilidades legales derivadas de daños a terceros. "Asimismo", afirma Amat, "nuestro compromiso con la innovación nos ha llevado a rediseñar nuestra web, haciéndola más intuitiva y accesible para los usuarios. Un rediseño que no solo mejora la experiencia de usuario, sino que facilita el acceso a la información y toda la amplia gama de servicios que ofrecemos".

Una mejora que también se ha trasladado a la aplicación móvil. Esta nueva app ahora incluye nuevas funcionalidades y servicios que permiten a los usuarios gestionar sus pólizas de manera más eficiente, acceder a un servicio de emergencias veterinarias y recibir asistencia rápida y profesional en momentos críticos. Porque, como resaltan desde la compañía, la misión de la empresa es permitir al mayor número posible de personas con mascotas "acceder a la mejor atención veterinaria. Así, nuestro propósito es cuidar la relación entre personas y mascotas para una vida mejor"."

"AUNQUE EXISTE
CONCIENCIACIÓN SOCIAL
RESPECTO A TENER UN
SEGURO DE MASCOTAS,
LA REALIDAD ES BIEN
DIFERENTE"